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Les membres du Club d’Activités Subaquatiques de Franconville – SCAF - sont 
convoqués en assemblée générale ordinaire le 14 Juin 2025. 
 
L’assemblée générale a été organisée à la base de Beaumont-sur-Oise. 
La séance est ouverte à 11h10. 
Le quorum est le suivant, votants présents ou représentés : 131. 
 
Sont présents du Comité Directeur : 
Sandrine LECOSSOIS, Présidente  
Pascale MIALON, Vice-Présidente 
Laëtitia LE GALL Secrétaire Générale   
Déborah NICOLAS Secrétaire Adjointe  
Olivier SENGISSEN, Trésorier Général  
Léo LECOSSOIS, Trésorier Adjoint  
Alban LE CHAFFOTEC Directeur Technique 
Eric HEDBAUT, Directeur Technique adjoint 
 

1-ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
L’ordre du jour a été adressé aux membres par voie électronique en semaine 20. L’ordre du 
jour suivant est adopté par l’assemblée générale : 

• Rapport moral de la Présidente pour la saison 2024-20225 

• Rapport du Secrétaire Général pour la saison 2024-2025 

• Rapport financier du Trésorier Général pour la saison 2024-2025 

• Quitus du Comité Directeur pour la saison 2024-2025 

• Budget prévisionnel pour la saison 2025-2026 et vote pour son adoption 

• Rapport d’activités des Commissions du club pour la saison 2024-2025 

• Questions diverses 

• Projection du film Séjour Jeunes à Fabregas 
 
2-RAPPORT MORAL DE LA PRESIDENTE 
 
La parole est donnée à la Présidente Sandrine LECOSSOIS. 
Lecture est donnée du rapport moral avec présentation du bilan de la saison 2024-2025  
L’année a été marquée par les nombreuses activités sur l’ensemble des commissions et 
surtout de nombreuses sorties. 
La volonté d’inclusion de personne en situation de handicap est remarquée par l’intégration 
d’un jeune plongeur autiste. 
Les félicitations sont données à tous les compétiteurs et les personnes qui ont obtenu un 
niveau. 
Les remerciements sont également faits aux encadrants et bénévoles sans qui le club 
n’existerait pas.  
 
 Le quitus est donné à l’unanimité. 
3- RAPPORT DE LA SECRETAIRE GENERALE POUR LA SAISON 2024-2025 
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La parole est donnée à la Secrétaire Générale Laëtitia LE GALL. 
Lecture est donnée du rapport du secrétaire sur l'activité et l'organisation du secrétariat de 
cette saison. 
219 adhérents cette saison, répartis sur les différentes commissions. 
Stabilité du nombre d’adhérents au regard des années précédentes. 
Ratio femmes/hommes stable. Un nombre de nouveaux adhérents chez les jeunes plongeurs 
dont le nombre ne réduit pas. 
L’inscription via une saisie informatique des dossiers d’adhésions sera reconduite. Les 
adhérents sont félicités pour leur rigueur dans l’utilisation du hello asso qui fait gagner 
beaucoup de temps à l’équipe. 
Le lien sera envoyé aux adhérents en juillet afin que les adhérents puissent procéder à la 
réinscription.  
Vigilance concernant les CACI et leurs dates. Présenter l’orignal du CACI aux moniteurs 
responsables des groupes sur les premières séances piscine. Pas d’accès à la piscine tant que 
le dossier n’est pas à jour. 
Conserver la carte de licence qui sera mise à jour par le club dès que le dossier sera complet. 
Le secrétariat reste à disposition des adhérents si questions ou aide nécessaire. 
 
Le quitus est donné à l’unanimité 
 
4- RAPPORT FINANCIER DU TRESORIER GENERAL POUR LA SAISON 2024-2025 
 
La parole est donnée au Trésorier Général Olivier SENGISSEN. 
Lecture est donnée du rapport financier qui présente les différents postes (assurance, 
entretien matériel, achats, sortie club…). 
Le compte de gestion 2024-2025 est sous la même forme que les saisons passées.  
 
Le quitus est donné à l’unanimité. 
 
5- QUITUS DU COMITE DIRECTEUR POUR LA SAISON 2024-2025 
 
Pour la saison 2025-2025 le Comité Directeur demande quitus à l'Assemblée Générale.  
Le quitus est donné à l’unanimité. 
 
6- BUDGET PREVISIONNEL POUR LA SAISON 2025-2026 
 
La parole est redonnée au Trésorier Général Olivier SENGISSEN. 
Lecture est faite du budget prévisionnel, qui reprend les mêmes bases que la saison qui 
s'achève. Le budget présenté est à l'équilibre. 
Les cotisations de la saison prochaines sont identiques à celles de cette saison. 
 
 Le quitus est donné à l’unanimité. 
7-RAPPORT D’ACTIVITE PAR COMMISSION 
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La parole est donnée à chaque responsable de commission ; une présentation 
détaillée sera jointe à ce procès verbal d’AG. 
 
• Commission Technique : Alban LE CHAFFOTEC Eric HEDBAUT  
 
Bilan des diplômes délivrés et des adhérents en formation « moniteur ». 
Bilan très positif des sorties dont Nemo  
Bilan des séances effectuées en piscine et sur les fosses de Villeneuve la Garenne et de 
Conflans.  
Bilan des séances théoriques. 
Présentation de l’organisation et des projets de la saison prochaine. 
 
• Commission Jeunes : Apolline LECOSSOIS 
 
Bilan très positif des nombreux événements et des sorties organisées dans le cadre de la 
commission jeunes. Bilan des diplômes délivrés. 
Présentation de l’organisation et des projets de la saison prochaine. 
 
• Commission Apnée : Franck WEILL/Emmanuel BARGAS  
 
Bilan des entrainements en piscine et en fosse. 
Projets pour la saison prochaine. 
 
• Commission Hockey Subaquatique : Jean-Yves TAISNE 
 
Bilan de la saison : tournois, retour au club de joueurs. 
Résultats des différentes équipes  
Remerciement au SCAF pour les maillots de bain offerts aux joueurs et pour les créneaux 
supplémentaires permettant de ne pas interrompre l’entrainement trop longtemps. 
Projets de la saison prochaine. 
 
• Commission Matériel : Sylvain DI CONSTANZO 
 
Bilan de l’ensemble des actions : réaménagement du local,TIV requalification, entretien 
compresseur, achats. Inventaire du matériel. 
Projets saison prochaine. 
 
• Commission Biologie : James-Harry DREUX 
 
Bilan des 2 soirées bio proposées aux adhérents préparant les N1, N2, N3.  
Bilan sortie à coloration bio.  
Projets 2025-2026 à l’identique 
 

• Commission nage et PSP : pas d’activité cette année 
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 • Commission Loisirs : Déborah NICOLAS 
Bilan très positif de la sortie Malte. 
Un séjour croisière a été initié par Alban suite au salon de la plongée : inscriptions closes en 4 
jours 
Présentation de la sortie long courrier BALI pour 2026/2027. Sortie famille sous conditions. 
Des documents sont à disposition des adhérents 
 
8- QUESTIONS DIVERSES 
 

➢ Une première question est posée à propos des horaires des créneaux du mardi et du 
jeudi. Sandrine rappelle que nous sommes liés par une convention avec la mairie et 
rappelle que les horaires sont des horaires de fin de créneaux ( et non pas de sortie 
d’eau) 
 

➢ Une seconde question est posée pour savoir si les apnéistes pourraient disposer d’un 
endroit fermé dans le local plongée pour y laisser leurs plombs. Il est rappelé que le 
local est le local du SCAF  apnée, plongée et hockey), qu’il est possible de laisser ses 
plombs dans la cage des détendeurs mers et que la clé est disponible à chaque 
entrainement. 
 

 
➢ Une demande autour de l’apnée ; une adhérente serait intéressée par le 

développement d’une activité « danse sous l’eau » ; précision faite qu’il ne s’agit pas 
du mermaiding ; dans un premier temps savoir si d’autres adhérents seraient 
intéressés, s’il serait possible de partager avec un autre club un/des créneaux de fosse 
pour vivre l’apnée autrement que par la recherche de la profondeur ou de la 
compétition. Elle nous envoie des liens pour  information. Appel est lancé pour voir si 
d’autres adhérents seraient intéressés. 

 
La séance est levée à 12h10 et se conclue par le BBQ géant et la vidéo du séjour jeune 
 
 
Lu et approuvé par Laetitia Le Gall,   certifié conforme Sandrine Lecossois 
Secrétaire générale     Présidente    

     
 


